

— Parfaitement, mon ami. Mais n'avoir rien pris de toute la journée, et cela par un labeur des plus rudes. . . .

— Oh ! pour ça Monsieur le curé, à certains moments, j'en conviens, c'était dur, atrocement dur. . . . mais pour le bonheur de communier. . . . ”

Deux grosses larmes tremblent aux cils du missionnaire.

“ Et puis, voyez-vous, je l'avais promis à ma mère. Mon père est mort à pareil jour.

— Brave cœur ! s'écrie le prêtre, en pressant fortement dans les siennes la main du soldat. . . . ”

Michel communia donc à 5 heures du soir ; et sa communion fut suivie d'une fervente action de grâces.

Introduit ensuite au réfectoire, pendant qu'il se réconfortait largement, le Père lia plus ample connaissance avec lui.

On parla du pays, du père défunt, de la mère surtout.

On se quitta, tout en se promettant de se revoir bientôt, de se revoir souvent.

On a tenu parole.

Gentils lecteurs, mes amis, dans l'attente de votre Première Communion, faites jeûner votre âme de toutes fautes, même des plus légères. . . . Et chacun de vous méritera, comme Michel, d'être à bon droit appelé : “ Brave cœur. ”

HORTENSE BARREAU.

Cette intéressante communication nous a été adressée par l'auteur, qui est une lectrice de la Semaine religieuse de Québec.

Nous profitons de l'occasion pour informer nos lecteurs que Mlle Barreau est aussi l'auteur de trois ouvrages pour les enfants, dont les deux premiers sont parvenus en peu de temps, à la troisième édition.

Le premier a pour titre : “ Poésies enfantines, ” in—18. Prix : 1.50 franc ; le second : “ Dialogues enfantins volume ” in—18. illustré, prix : 1. 75 franc ; le troisième : “ Amusons-nous bien, ” in— 18, prix : 1.75 franc.

Ces volumes sont en dépôt chez Pruneau et Kirouac, libraires, Québec.

### Un monument au grand Bossuet

Les lecteurs de la “ Semaine Religieuse ” seront sans doute heureux de prendre connaissance des deux lettres suivantes. Dans la première, S. E. le Cardinal Perraud, évêque d'Autun,